
令和６年４月５日 

 

 仁多地域学校再編統合推進委員会 

 委 員 各 位 

仁多地域学校再編統合推進委員会事務局 

（ 教 育 魅 力 課 ）   

 

仁多地域統合小学校児童の服装にかかる意見書提出について（報告） 

 

 ４月５日（金）、ＰＴＡ部会の岸本部長から糸原町長へ意見書を提出されましたのでお

知らせします。 
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令和６年４月５日 

 

奥出雲町長 糸原 保 様 

 

仁多地域学校再編統合推進委員会      

 ＰＴＡ部会部長  岸 本 卓 也    

 

仁多地域統合小学校児童の服装について（意見書） 

 

 標記について、仁多地域学校再編統合推進委員会ＰＴＡ部会としての考えを下記のとお

りまとめました。 

 児童の服装については、通常であれば学校と保護者が協議して決定するものと承知して

いますが、今回は新しい統合小学校として開校されることから、開校までに町で総合的に

判断されると認識しています。 

 つきましては、本意見を判断の材料としていただきますようお願いします。 

 

記 

 

１ ＰＴＡ部会の取り組み 

 ・仁多地域の幼児園に通園している園児がいるご家庭、仁多地域の小学校に通学してい

る１～３年生がいるご家庭を対象に、令和５年１２月１５日から令和６年１月１８日

の間でアンケート調査を実施しました。 

 ・対象世帯２１３世帯のうち１５９世帯（７４．６％）から回答があり、集計の結果、 

私服６６件、制服９３件となりました。 

 ・この集計結果及びアンケートで頂いたご意見を受けて、ＰＴＡ部会案決定に向けて協

議したところですが、委員から「制服の価格目安などの情報がないままの回答集計結

果で判断してよいのか」「現状の服装の継続ではなく、ジェンダーレスの制服を意識す

べき」「アンケート結果をもとにメリット・デメリットを整理して共有すべき」などの

意見が出たため、協議の結果、アンケート調査を再度実施することとしました。 

 ・再アンケート調査実施にあたっては、集計の結果、過半数となった回答をＰＴＡ部会

の意見とすることを確認しました。 



 ・令和６年３月１日から３月１４日の間で実施した再アンケート調査では、対象世帯 

２１６世帯のうち１５３世帯（７０．８％）から回答があり、集計の結果、私服６６件、

制服８７件となりました。 

 

２ ＰＴＡ部会としての意見 

   再アンケート調査結果に基づき、制服にすべきと考えます。 

   また、統合後も統合前の制服を着用できるよう経過措置を設け、保護者の経済的負

担の軽減を図っていただくようお願いします。 

 

以 上   
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